
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0405-2023 
 
 
Processo nº 1910-2023 

EMENTA: Solicita informações sobre a 
possibilidade de instalação de redutores de 
velocidade na Avenida Ministro Salgado Filho. 
 

 
 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE, 
 

Considerando que a Avenida Ministro Salgado Filho, que dá 

acesso à Escola de Especialistas de Aeronáutica, é uma importante via do Município e 

que por ela transitam inúmeros veículos diariamente; 

Considerando que parte dos motoristas e motociclistas que 

trafegam pela avenida mencionada não respeitam os limites de velocidade e colocam em 

risco os demais motoristas, motociclistas e, principalmente, os pedestres que por ali 

circulam; 

Considerando que a Avenida Ministro Salgado Filho tem sido 

palco de recorrentes acidentes de trânsito em decorrência do excesso de velocidade, em 

especial nas proximidades do imóvel de número 669; 

Considerando que os moradores e comerciantes daquela região 

estão extremamente preocupados com a segurança da via e que, por essa razão, 

coletaram 89 assinaturas em um Abaixo-Assinado que solicita a instalação de redutores 

de velocidade (lombadas, lombofaixas e/ou radares), documento este que segue anexado 

a este Requerimento; 

Considerando que cabe ao Poder Executivo, por meio da 

Secretaria de Segurança e Mobilidade Urbana (SSMU), garantir a segurança no trânsito 

nas vias sob a responsabilidade do Município, questionamos:  

01 - A SSMU tem conhecimento dos acidentes que estão 

ocorrendo na Avenida Ministro Salgado Filho? 

02 - Já foram registradas pela Secretaria solicitações de instalação 

de redutores de velocidade na avenida supracitada? Se sim, quantos e por qual razão não 

foram atendidos até o momento? 
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Fls. nº 02 do Requerimento nº 0405-2023. 

 

03 - O Executivo Municipal pretende atender ao pedido dos 

moradores daquela região e proceder à instalação de redutores de velocidade (lombadas, 

lombofaixas e/ou radares)? Caso afirmativo, há previsão para a execução desse serviço? 

Diante do exposto REQUEREMOS, nos termos regimentais, 

ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor MARCUS AUGUSTIN 

SOLIVA, Prefeito do Município da Estância Turística de Guaratinguetá, 

solicitando-lhe que providencie o envio, a esta Casa, de informações sobre a 

possibilidade de instalação de redutores de velocidade na Avenida Ministro Salgado 

Filho. 

Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente Requerimento ao 

Excelentíssimo Senhor MARCO ANTÔNIO DE OLIVEIRA – Secretário Municipal de 

Segurança e Mobilidade Urbana; aos Ilustríssimos Senhores EDER BILLOTA – Editor 

Proprietário do JORNAL “ATOS”; ANA LÚCIA CAMARGO VELOSO ANDRADE – 

Diretora do Jornal “Notícias”; ADRIANA ROLANDO – Apresentadora do Programa 

Rolando um Papo e ANDRÉ COSTA – Apresentador do Jornal da 97 FM. 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, setembro de 2023. 

 
 

                              FABRÍCIO DIAS JUNIOR 
                               “Fabrício da Aeronáutica” 

                              Vereador 
                                                                          
 
 
 

Departamento Legislativo – FA/vr. 
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